

Objekttyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **138 (1993)**

Heft 12

PDF erstellt am: **29.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

les implications militaires du nouveau paysage géostratégique international. Le caractère partiel de la restructuration des forces armées est dû à plusieurs facteurs, parmi lesquels l'inertie naturelle de ces dernières, les problèmes techniques et opérationnels ainsi que les contingences sociales du personnel. Toutefois, le plan Delcroix a cette caractéristique de prendre en compte de nouvelles missions par l'armée belge en tentant d'adapter assez superficiellement celles-ci aux nécessités techniques, politiques, démographiques, et surtout budgétaires du moment; l'essentiel dans cette refonte est la réussite de la professionnalisation, le facteur

humain étant souvent le point faible de toute restructuration.

Les forces armées belges sont aujourd'hui en mutation. Comme dans beaucoup d'autres pays, c'est la situation du Trésor surtout et un environnement géopolitique apparemment plus favorable – réduction importante ou disparition des grandes menaces – qui détermineront désormais le plafond des ressources allouées à la défense nationale dans les années qui viennent. La clé du problème tient dans l'adéquation à rechercher entre les nouvelles missions des forces armées à définir politiquement et l'outil militaire à harmoniser en fonction d'elles.

Finalement, le plan Delcroix a cet inconvénient majeur d'avoir été construit sur un calendrier trop étroit sans avoir organisé préalablement un grand débat national sur l'armée belge du XXI^e siècle. Cet empressement correspondait à l'obligation de mettre en œuvre une politique d'irréversibilité due à la précarité du mandat politique et aux caractéristiques particulières des acteurs impliqués dans le processus décisionnel en Belgique. Ce plan ne pouvait être qu'une réduction des forces, certes importante, sans véritable réflexion sur les nouvelles structures à mettre en place.

A. D.

UNION SUISSE ASSURANCES

L'assurance d'être compris

Siège social
Rue de la Fontaine 1
1211 Genève 3
Tél. 022/317 01 01